

La manipulation de l'image par l'image le 18 novembre à Poitiers

mardi 18 novembre 2014, par [lpe](#)

La 7ème édition des Débats de la Communication se déroulera le mardi 18 novembre 2014, de 18h30 à 20h30, dans le bar culturel et solidaire le Plan B à Poitiers (entrée libre). Lors de ce débat, trois intervenants interviendront autour de la thématique « La manipulation de l'image et par l'image ».

Un débat citoyen : le pouvoir du visuel

Comment l'image peut-elle détourner l'attention du public et erroner son jugement ? Par quel jeu d'influence peut-elle susciter une émotion à l'opposé de sa signification première ? Dans une société où le visuel a un rôle crucial, comment décoder l'ensemble des messages d'une image afin d'éviter une mauvaise compréhension ?

Guidés par des horizons professionnels différents, trois intervenants échangeront sur cette thématique de l'image ainsi que sur la notion d'éthique qui en découle :

- Florence CHERIGNY, Maître de conférences à l'Université de Poitiers, spécialisée en Droit des Techniques d'Information-Communication ;

- Cyrille FRANK, Ancien publicitaire et journaliste, fondateur de Médiaculture Conseil, et intervenant auprès d'étudiants (CELSA, Sciences Po...) ;

- Théo MARTINEAUD, Etudiant en Master 2 Littérature et Culture de l'Image.

Ce débat sera animé par Christian MARCON, Directeur de la Communication de l'IAE de Poitiers et Maître de conférences à l'Université de Poitiers.

Un photo-manipulateur, PUSHOUMUP, illustrera les propos des 3 intervenants par une démonstration en direct.

L'ensemble de ces échanges se clôturera par un moment convivial autour d'un cocktail.

Association Com'Unity

Créée en mai 2013, Com'Unity est l'association de la filière Stratégie et Management de la Communication de l'IAE de Poitiers. Gérée par les étudiants de cette formation, elle a pour vocation de contribuer à la dynamique, la cohésion et la valorisation de la filière. C'est avec ambition qu'elle se positionne une nouvelle fois sur l'organisation des Débats de la Communication.

Les Débats de la Communication ont pour objectif d'échanger autour de problématiques ancrées dans l'univers des médias et de la communication. L'idée est de réunir des professionnels de ce milieu afin d'offrir une véritable expertise au public présent.

Contact : debatsdelacom@asso-comunity.fr